

Comenzaré agradeciendo la asistencia a esta inauguración al Honorable Conseller de Cultura, Educación y Ciencia; al <sup>CEBRIA CISCAR</sup> Excelentísimo Gobernador Civil de Castellón; al presidente de la <sup>RODRIGUEZ ALACRAN ROS</sup> Excelentísima Diputación Provincial; a <sup>FRANCISCO SOLSONA</sup> los ~~Ilustrísimos~~ señores <sup>JOANTEC GÓZOLBO</sup> Director General de Enseñanzas ~~MAVIA~~, al Jefe de los Servicios Territoriales, Inspectores de Enseñanza; <sup>JOAN B. MIRRELLIS</sup> Alcalde de Sant Mateu y demás legítimos representantes de los pueblos de esta comarca; así como también a todos los aquí presentes que honran a este Instituto con su asistencia.

El Instituto de Sant Mateu es un hecho, que ha sido posible gracias a la inversión que ha realizado la Consellería, al apoyo prestado por el Ayuntamiento y a la excelente colaboración de los <sup>Lo</sup> compañeros del Colegio Público Calvo Sotelo.

Supone, para los jóvenes de esta comarca, una importante mejora en su formación, por cuanto les facilita el acceso a los estudios de nivel medio.

Si bien el principio de curso fué austero, <sup>PERO</sup> ~~mas~~ no precario, en cuanto a medios materiales, no fué así en en cuanto a la labor docente desarrollada, ya que éstos fueron suplidos por un gran despliegue de esfuerzo, creatividad e imaginación por parte de mis compañeros.

Esta inicial austeridad tocó su fin y actualmente el Centro dispone de un excelente material, sobresaliendo la dotación para actividades deportivas, material de laboratorio y medios audiovisuales.

Hay que reconocer que la Consellería ha sido generosa en este aspecto.

También la Excelentísima Diputación Provincial ha contribuido en gran manera a la dotación de este Instituto concediéndonos dos ordenadores, de los cuales ya uno obra en nuestro poder, con objeto de utilizarlo con fines didácticos.

Debo felicitar a los alumnos y naturalmente a sus padres, por tener unos hijos cuyo comportamiento a la hora de colaborar en las tareas de traslado e instalación de aulas y departamentos ha sido muy notable, donde sólo la ilusión por el nuevo Instituto superaba la fatiga de tales menesteres.

Actualmente se imparte en el Centro el primer curso de Formación Profesional Administrativa y Comercial y primer curso de Bachillerato General Experimental, continuando abierta la opción de Electrónica, dependiendo del número de alumnos que el próximo curso los soliciten.

En cuanto al Bachillerato General Experimental, consta de dos ciclos de dos y tres años de duración respectivamente, el primero común donde el alumno toma contacto con las distintas materias, a fin de que pueda optar con mayor conocimiento de causa a uno de los seis bachilleratos existentes en el segundo ciclo, que son: Ciencias de la Naturaleza; Administrativo y de Gestión; Ciencias Sociales; Lingüístico; Tecnológico; y Artístico.

A efectos académicos, este Bachillerato es equivalente al Bachillerato Unificado Polivalente (BUP) y a efectos de formación para el alumno contempla no sólo la acumulación de conocimientos sino también el desarrollo de otras muchas cualidades no plasmables en un mero examen. En cierto modo interesa mucho aquello que queda en el alumno después de olvidar lo aprendido.

Para finalizar mi intervención invito a todos los colegios de la comarca a ~~asistir~~ visitar nuestras instalaciones y facilitarles toda la información que deseen sobre los cursos que aquí se imparten.

Muchas gracias a todos ustedes por asistir.